

MEDIA VERIFIKASI

Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung: Upaya Meningkatkan Kamtibmas di Wilayah Hukum

Sukabumi - GEGERBITUNG.MEDIAVERIFIKASI.COM

Oct 1, 2023 - 14:56



Patroli Dialogis Polsek Gegerbitung: Upaya Meningkatkan Kamtibmas di Wilayah Hukum

Pada hari Minggu, tanggal 01 Oktober 2023, pukul 11.30 WIB, Polsek Gegerbitung melaksanakan Patroli Dialogis di sekitar Wilayah Hukumnya. Kegiatan ini dipimpin oleh AIPDA Dadang S dan BRIPKA Mustopa A. Z, dengan fokus utama pada Kp. Tegal Sereh, Desa Caringin, Kecamatan Gegerbitung.

Dalam rangka menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat, petugas Patroli

Dialogis menghimbau kepada warga agar ikut serta dalam menjaga situasi kamtibmas. Mereka memberikan penekanan pada pentingnya menjaga kondusifitas wilayah hukum Polsek Gegerbitung serta mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas.

Selain itu, patroli ini juga bertujuan untuk mencegah terjadinya tawuran antar pelajar di wilayah Kecamatan Gegerbitung. Petugas dengan tegas menghimbau sekumpulan anak remaja agar tidak menggunakan knalpot bising yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat.

Dalam semangat kerjasama, petugas Patroli Dialogis mendorong masyarakat untuk segera melaporkan kepolisian apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol di masyarakat. Mereka juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal sebagai "AA DEDE" (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien) sebagai bentuk komitmen Polsek Gegerbitung dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayahnya.

Hasil dari kegiatan Patroli Dialogis ini adalah pemahaman dan kesadaran yang meningkat di kalangan masyarakat terhadap himbauan kamtibmas yang disampaikan oleh petugas. Kegiatan berjalan lancar dan kondusif, menunjukkan sinergi positif antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban wilayah.

Dengan semangat ini, Polsek Gegerbitung terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan terbaik dan menjaga keamanan demi kesejahteraan bersama. Semoga wilayah hukum Polsek Gegerbitung tetap aman, damai, dan sejahtera.